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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 65с., 7 рис., 20 табл., 47 источников,5 прил.
СТРАТЕГИЯ, МАРКЕТИНГОВАЯ СТРАТЕГИЯ, МАРКЕТИНГОВОЕ 

ПЛАНИРОВАНИЕ, СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ,
СТРАТЕГИЧЕСКИЙ ПЛАН, ПЛАН МАРКЕТИНГА, МАРКЕТИНГОВЫЙ 
КОНТРОЛЬ.

Объектом исследования является маркетинговая деятельность ООО ’’Изоком 
Пласт“.

Предметом исследования является маркетинговая стратегия развития ООО 
’’Изоком Пласт“.

Цель работы -  разработка маркетинговой стратегии развития ООО ’’Изоком 
Пласт“.

При выполнении работы использовались методы сравнения и обобщения, 
общенаучные методы системного анализа и анализа статистических данных. В 
качестве инструмента стратегического анализа использован SWOT-анализ. Для 
определения места компании среди конкурентов использован метод ’’Карты 
позиционирования44, а также анализ по методу 5 сил М. Портера.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: анализ 
основных показателей хозяйственной деятельности, анализ маркетинговой 
деятельности ООО ’’Изоком Пласт44, предложение мероприятий по формированию 
и внедрению маркетинговой стратегии предприятия.

Областью возможного практического применения результатов исследования 
является деятельность ООО ’’Изоком Пласт44, а также предприятий-производителей 
товаров такой же ассортиментной группы.

Технико-экономическая и социальная значимость: внедрение рекомендаций 
позволит улучшить маркетинговую деятельность на предприятии.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

Подпись студента



ESSAY

Diploma work: 65p., 7 fig., 20 table., 47 sources, 5 adj.
STRATEGY, MARKETING STRATEGY, MARKETING PLANNING, 

STRATEGIC PLANNING, STRATEGIC PLAN, MARKETING PLAN.
The object of the study is marketing activity ofLLC ’’Izokom Plast“.
The subject of the research is the marketing strategy of the development of LLC 

’Izokom Plast“.
The purpose of the work is to develop a marketing strategy for the development of 

LLC’’Izokom Plast“.
Methods of comparison and generalization, general scientific methods of system 

analysis and analysis of statistical data were used in the performance of the work. SWOT 
analysis was used as a strategic analysis tool. To determine the company's place among 
competitors, the method of "Positioning Maps“ was used, as well as an analysis using the 
method of 5 forces by M. Porter.

In the course of the work, the following research and development was carried out: 
analysis of the main indicators of economic activity, analysis of the marketing activities 
of LLC ’’Izokom Plast“, proposal of measures for the formation and implementation of 
the marketing strategy of the enterprise.

The area of possible practical application of the research results is the activity of 
LLC ’’Izokom Plast“, as well as manufacturers of goods of the same assortment group.

Technical, economic and social significance: the implementation of
recommendations will improve marketing activities at the enterprise.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

Student's signature
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